

Ciudad de México a 06 de noviembre de 2022

A quien corresponda.

Por este medio le mando un cordial saludo y aprovecho la ocasión para ponerme a sus órdenes. Somos una empresa dedicada a la venta de material y equipo eléctrico doméstico, industrial y residencial, ubicados de la Ciudad de México atendiendo al público en general de la zona, área metropolitana e interior de la república, más de 27 años de experiencia nos respalda.

Empezando con la denominación de “Eléctrica Muñoz” en el año de 1995 se inició una empresa dedicada a satisfacer las necesidades del público local, sin embargo esta empresa da un giro y en el año de 2004 y se convierte en Distribuidora eléctrica el olivo, ahora ampliando su giro al público al interior de la república, visitando estados como Aguascalientes, Querétaro, Puebla, Tlaxcala, Pachuca, Celaya, etc. Sin perder de vista la demanda que se tenía entre el público local.

Sin embargo es en el 2010 cuando esta empresa incursiona en proyectos más grandes, y es así como se consolida como empresa, ahora con la razón social de Materiales y Equipos Eléctricos El Olivo, S.A de C.V., finalmente en febrero de este año inauguramos nuestra primera sucursal con una showroom de iluminación Tecno Lite.

En el año 2015 inauguramos nuestra primera sucursal con una showroom de iluminación con las marcas más representativas en el mercado.

Es en 2018 donde desarrollamos nuestra área de proyectos, ofreciendo servicios de distribución de materiales eléctricos y proyectos de iluminación. Y Como parte de la demanda de nuestros clientes finalmente incursionamos en centros comerciales colocando nuestra primera sucursal en Querétaro y próximamente tienda en línea, bajo el nombre de Lumiere, una comercializadora dedicada principalmente a satisfacer el mercado mayorista y distribuidores de la zona.

Finalmente, en 2020 colocamos nuestra sala de proyectos en la ciudad de Apizaco Tlax. Sin embargo y derivado de la demanda en la zona decidimos incursionar con mostrador y centro de distribución de nuestras principales marcas.

De esta manera “El Olivo” como es conocida esta empresa, ha ido evolucionado para darle un mejor servicio, agregando calidad, confianza y la seguridad de que sus necesidades quedaran satisfechas.

Gracias a usted, amigo comerciante, electricista y clientes en general, llevamos más de 27 años en este mercado, y muy próximos a nuestro 12° aniversario como Materiales y Equipos Eléctricos el Olivo, S.A de C.V.

¡MUCHAS GRACIAS!

Con más de 27 años en el mercado nos sentimos orgullosos de ofrecer servicios de primer nivel a nuestros clientes, siempre comprometidos con la excelencia lo que nos inspira a estar en un proceso de capacitación continua, permitiéndonos ofrecer siempre la solución integral para cualquier problema, con la mezcla perfecta de innovación y experiencia

En eléctrica el Olivo y Grupo Comercial Lumiere, usted puede encontrar los conocimientos y la experiencia que sólo una excelente preparación y una larga carrera pueden otorgar, ofreciendo las mejores soluciones en áreas como:

- Iluminación.
- Interfonos, circuito cerrado tv, voz y datos.
- Apagadores y contactos y accesorios.
- Material eléctrico en general, domestico industrial, residencial y media tensión.
- Automatización y ahorro de energía.

Nuestro Grupo cuenta con amplia experiencia y capacidad para atender de forma integral sus proyectos de construccion, desarrollo inmobiliario y comercialización, brindándole no sólo los mejores productos en material eléctrico y de iluminación, sino también la maestría para la instalación más eficiente de los mismos, respondiendo de manera puntual a todas las necesidades de su proyecto y de usted mismo.

Por lo que nos hemos aliado con las mejores marcas del mercado para seguir ofreciendo productos de la más alta calidad.



Nuestros clientes

Somos proveedores de empresas en industria privada, gobierno, desarrolladores y arquitectos trabajando de la mano con nuestros clientes ofreciendo un traje a la medida de sus necesidades.



Con nuestra experiencia sabemos que podemos ofrecerle productos de alta calidad y precios competitivos acordes al mercado.

Nos gustaría tener la oportunidad de prestarle nuestros servicios profesionales que consideramos nos dará un esquema de colaboración mutua, siempre con la garantía de ofrecerle nuestros mejores productos y un servicio de calidad.

Contacto:

Manuel Muñoz Vázquez.

Tel.: 5750 8851

Móvil: 55 40448423

manuelmunoz@electricaelolivo.com.mx

ventas1@electricaelolivo.com.mx

Visite nuestra página, y sigue nuestras páginas en redes sociales para conocer nuestras ofertas y promociones.

www.electricaelolivo.mx

